

Traurig und tief berührt müssen wir Abschied nehmen von

# Renaldo «Reni» Senn

8. 1. 1946 – 12. 8. 2016

Über 46 Jahre hat er mit grosser Leidenschaft das Seebad Richterswil geführt, war um das Wohl seiner Gäste besorgt und hat sie kulinarisch verwöhnt.

Von 1978 bis 1981 war er Mitglied des Gemeinderates und hat sich aktiv für die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger eingesetzt.

Wir danken ihm herzlich für sein grosses Engagement und werden ihn stets in bester Erinnerung behalten.

Seiner Familie sprechen wir unsere tief empfundene Anteilnahme aus und wünschen ihr viel Kraft und Zuversicht.

Gemeinderat und  
Gemeindepersonal Richterswil